

Cartes de vœux : une façon de remercier les acteurs du journal!



Les fêtes de fin d'année arrivent et avec elles la coutume d'envoyer nos vœux aux personnes qui nous sont chères. Pourquoi ne pas faire de même pour le journal paroissial et remercier tous les acteurs par une jolie carte de vœux signée par toute l'équipe? C'est une manière simple de leur dire merci pour leur

aide et de leur rappeler combien leur aide vous est précieuse. C'est aussi l'occasion d'inclure les annonceurs de votre journal pour leur exprimer votre reconnaissance quant à leur participation

financière. Un petit mot chaleureux ne coûte pas grand-chose mais fait toujours bien plaisir à tous ceux qui le reçoivent. Pour vous aider, l'AEPP vous propose ses cartes de vœux aux couleurs de la presse paroissiale. Pour toute commande, vous pouvez contacter M. Pierre Berthier trésorier de l'AEPP.



...avec votre
journal paroissial!